

Professor Wolfgang Schulhoff führt NRW-Handwerkstag für weitere drei Jahre

Wolfgang Miehle und Franz Josef Knieps zu Ehrenmeistern des NRW-Handwerks ernannt Willy Hesse und Andreas Ehlert neue Vizepräsidenten

Professor Wolfgang Schulhoff führt für drei weitere Jahre die Dachorganisation Nordrhein-Westfälischer Handwerkstag (NWHT). Bei der Neuwahl des Vorstands am Mittwoch in Köln bestätigte der NRW-Handwerksrat den Präsidenten der Handwerkskammer Düsseldorf einstimmig im Amt. Der Inhaber des SHK-Unternehmens Schulhoff Haustechnik GmbH mit 70 Beschäftigten führt die Landeshandwerksvertretung seit 1. Januar 2005.

Zu neuen Vizepräsidenten wurden der Präsident der Handwerkskammer Arnsberg und des Westdeutschen Handwerkskammertages (WHKT), Dachdeckermeister **Willy Hesse** (Arnsberg), und der Landesinnungsmeister der Schornsteinfegerinnung NRW, **Andreas Ehlert** (Düsseldorf) gewählt. Sie folgen den bisherigen Stellvertretern Schulhoffs, dem Präsidenten des Unternehmerverbands Handwerk NRW, Bäckermeister Wolfgang Miehle (Lünen) sowie dem früheren Präsidenten der Handwerkskammer zu Köln und des WHKT, Bäcker- und Konditormeister Franz-Josef Knieps (Köln) nach, die sich nicht mehr zur Wahl stellten. Miehle hatte das Amt 29 Jahre, Knieps 15 Jahre lang bekleidet.

Beide Spitzenrepräsentanten wurden in Anerkennung ihrer herausragenden Lebensleistung im Dienste der Handwerksorganisation zu Ehrenmeistern des nordrhein-westfälischen Handwerks ernannt. NWHT-Präsident Schulhoff stellte in seiner Laudatio die prägende Mitarbeit des Tarif- und Sozialpolitik-Experten Wolfgang Miehle im Ausbildungspakt NRW heraus. Als herausragend bezeichnete Schulhoff die einigende Kraft Miehles, von der das NRW-Handwerk über drei Jahrzehnte hinweg profitiert habe. Franz Josef Knieps habe die Interessen des nordrhein-westfälischen Handwerks im NWHT, als Kammer- und als WHKT-Präsident sowie als erfolgreicher Mittelstandspolitiker im Landtag gleichermaßen kraftvoll vertreten.

Auch Elektrotechnikermeister Gerd Peters, Unternehmer und Kreishandwerksmeister in Essen, schied als Vertreter der Fachverbandsseite nach neun Jahren aus dem NWHT-Vorstand.

Zu Vorstandsbeisitzern wählte das oberste Beschlussgremium des NRW-Handwerks den Präsidenten der Handwerkskammer Münster, Schornsteinfegermeister Hans Rath (Münster; Wiederwahl) und den Präsidenten der Handwerkskammer Köln, Maler- und Lackierermeister Hans Peter Wollseifer (Hürth). Als Vorstandsmitglieder von Fachverbandsseite gehören dem Vorstand nunmehr Konditormeister Peter Kaiser (Krefeld) und Friseurmeister und stv. Vorsitzender der Unternehmervereinigung Handwerk Olaf Krausslach (Vlotho) an.

Für die Seite der Gemeinschaftseinrichtungen komplettiert der Vorstandsvorsitzende der SIGNAL IDUNA AG, Reinhold Schulte (Dortmund) das achtköpfige Spitzengremium.

Der Nordrhein-Westfälische Handwerkstag (NWHT) vertritt die Interessen von 190.000 Handwerksunternehmen und 1 Mio Beschäftigten in Nordrhein-Westfalen. Der Handwerksrat ist das oberste Beschlussgremium der Dachorganisation des NRW-Handwerks. Honorarfreies Profi-Bildmaterial von den Vorstandsneuwahlen (W. Meyer) erhalten Sie auf Anfrage unter t. 0211.8795-141 oder per E-Mail an info@nwht.org